

ばらぐみだより

令和3年10月6日
中央区立中央幼稚園

NO. 4 幼稚園公開 ~わくわく親子デー~



清々しい秋空の下、園庭では、三輪車・砂場・フープ・巧技台で組んだジャンプ台やはしご・太鼓橋・虫探しなど、それぞれに好きな遊びを楽しんでいます。屋上校庭では、かけっこやリズムなど広い場で体を動かして遊ぶ心地よさを感じているようです。屋上校庭は5階にあります。5階まで階段で上るのは、3歳児にとっては大きな山にでも登るようですが、一段一段頑張っ上り、屋上校庭に着いた時に空が見えると「わあー。」と歓声が聞こえます。園庭とは違った開放感があるようで、屋上校庭に行くことを楽しみにしている子どもたちです。

9日(土)の「わくわく親子デー」では、子どもたちが普段の遊びの中で楽しんでいる活動を、保護者の皆様に観ていただいたり、一緒に触れ合ったりしながら、楽しんでいただける機会になればと考えています。(公開時間は、10:10~10:50です。)



すみれ組さんを見ながらやってみよう



○体操 「がんばたいそう」

年長組に教えてもらった「がんばたいそう」です。腕を伸ばしたりキックをしたり、それぞれに好きな動きを見つけて楽しんでいます。保護者の皆様もその場で一緒に体操して体をほぐしてください。

みんなで一緒に「よーい どん」



○かけっこ

園庭でも「『よーい どん』しよう。」と走るのが好きな子どもたちです。屋上校庭では、広い場で走ることの楽しさを感じているようです。マイクを通して名前を呼ばれると少し恥ずかしくなってしまう子もいますが、「はい!」と返事をして走ります。一人一人の声にも注目してくださいね。ゴールを目指して最後まで走る姿に温かい応援をお願いします。



楽しい~♪

何色にしようかなあ♪



○リズム 「ダンゴムシ・ロック」

1学期からダンゴムシを見つけては、触ったり手に乗せたりして遊び、絵本を見たり塗り絵をしたりしてたくさん親しんできました。「ダンゴムシ・ロック」のリズムは初めて聞いたときから喜び、大好きなリズムになりました。好きな色で目を描き、糊で貼り付けて自分のお面ができあがると、ダンゴムシになりきって動くことを楽しんでいます。ダンゴムシに変身して音楽に合わせて動く可愛い姿を温かく見守ってください。



ひっくり返ってバタバタ



ダンゴムシになってお散歩



○親子ふれあいあそび ・リズム「ふたりでできること」

普段の生活や遊びの中でいろいろな生き物(ソウやキリン、ペンギンなど)になって動くことを楽しんでいる子どもたちです。また、友達や教師と一緒に遊ぶ「ふたりでできること」も子どもたちが好きなリズムです。「わくわく親子デー」では、保護者の方と触れ合って遊ぶ親子バージョンで楽しみたいと思います。是非、子どもたちと一緒に楽しんでください!

おねがい

遊びの中では、喜んで取り組んでいる活動でも、年中組や年長組が応援して観ていることで、恥ずかしくなったり、うれしくなったりして、普段の姿が出せない子どもがいます。保護者の方に観てもらうことも楽しみにしながらも、実際の場面では、うれしくて興奮したり、恥ずかしくなったりすることがあると思います。それぞれの子どもたちの頑張る姿にたくさんの拍手と応援をお願いします。